



MADRYN | CHARLA EN LA FRAGATA LIBERTAD

## Investigadores del Conicet informaron sobre especies invasoras

29 Sep 2014 01:40 La investigadora adjunta Evangelina Schwindt y el investigador independiente Alejandro Bortolus, ambos científicos del Conicet y directores del Grupo de Ecología en Ambientes Costeros del Cenpat hablaron sobre los riesgos ecológicos, económicos y sociales que pueden implicar el ingreso de especies invasoras en nuestras costas y destacaron la importancia de planificar medidas de prevención y la toma de conciencia. La charla a bordo del buque forma parte de un programa de extensión cultural que se dicta durante el viaje de instrucción a bordo de la Fragata.



"Fuimos invitados por el Capitán de Fragata Pascual Antonio Quevedo quien participó y escuchó una charla que dicté sobre especies invasoras durante un seminario organizado por la Cátedra de Derecho a la Navegación de la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco, en junio de 2014 en Puerto Madryn. Quevedo consideró que este tema podía ser de gran interés para la tripulación de la Fragata Libertad debido a las implicancias que tienen las embarcaciones en el transporte de especies marinas y su impacto en el medio ambiente", comentó Schwindt.

### COMPARTIR EL CONOCIMIENTO CIENTIFICO

Rolando González-José, director del Cenpat inauguró el evento y destacó el interés del Conicet por compartir el conocimiento científico con otras instituciones y con la comunidad. "Los cambios experimentados en la última década en materia de ciencia y tecnología permiten que los científicos contemos con más herramientas a la hora de vincularnos con el resto de la sociedad, y eso hace que la utilización de conocimientos genuinos obtenidos en nuestros laboratorios impacte en sectores muy diversos, como por ejemplo aquellos relacionados al tráfico marítimo", afirmó.

### CONCIENCIA ECOLOGICA

El Jefe de Cubierta de la Fragata Libertad, Capitán de Corbeta Nicolás Pérez, destacó el aporte del Cenpat y su interés para crear una mayor conciencia ecológica acerca de los océanos, "el medio del que nosotros somos habituales usuarios", declaró. La charla que fue presenciada por toda la tripulación de la fragata culminó con la entrega de una placa conmemorativa por parte de González-José a las autoridades a bordo y finalmente con una visita guiada a cargo del Teniente de Navío Horacio González Martín.